

Música de Introducción...

Narrador:

“Respuestas... En Un Minuto” ... de la Agencia de Educación de Texas.

Hombre en la calle:

Tengo curiosidad, ¿qué se toma en cuenta para determinar el área de logro estudiantil en el nuevo Sistema de Responsabilidades Educativas de la A a la F?

Presentador:

Las escuelas reciben una calificación general basada en su desempeño en tres áreas diferentes... o dominios.

Logro Estudiantil... Progreso Escolar... y Cierre de Diferencias Académicas.

El Área de Logro Estudiantil muestra cuánto saben los estudiantes y cuánto pueden hacer al final del año escolar en las materias que son evaluadas.

Para las escuelas secundarias o *high schools*, y para los distritos escolares, las calificaciones en esta área se basan en cuántos estudiantes graduados están listos para la universidad, para el trabajo o para las fuerzas armadas.

¿Por qué es importante esto?

Bueno, sabemos que aproximadamente el 60 por ciento de los trabajos requieren de algún tipo de título universitario o certificado industrial especializado.

Sin embargo, hoy en día, solamente alrededor del 25 por ciento de los graduados de escuelas públicas de Texas obtienen al menos una licenciatura intermedia o una certificación de algún tipo.

Las calificaciones en esta área también se basan en la cantidad de estudiantes que se acercan, cumplen y dominan las expectativas del nivel del grado en la prueba STAAR.

En nuestras escuelas... sabemos que los estudiantes que cumplen con las expectativas del nivel del grado en la prueba STAAR están bien preparados para tener éxito posterior en programas universitarios y en el trabajo.

Música de Cierre...

Presentador: Para mayor información...

Visite nuestro sitio web donde puede obtener más “Respuestas... En Un Minuto” ... de la Agencia de Educación de Texas.